

OO PRO VELO

THURGAU

Verband für die

Interessen der Velofahrenden

Uf Bürgle 15 | 8537 Nussbaumen TG

Tel. 052 740 28 27 | info@provelothurgau.ch

www.provelothurgau.ch

Medienmitteilung vom 19.03.2012

Neues Vorstandsmitglied an der GV erkoren

Anlässlich der zweiten Generalversammlung von Pro Velo Thurgau wurde Christian Schmid aus Frauenfeld als neues Vorstandsmitglied gewählt. Der Frauenfelder Gemeinderat und aussichtsreicher Kandidat für die Grossratswahlen bekennt sich damit zum Velo als Fahrzeug mit viel Zukunftspotenzial.

Der Veloverband Pro Velo Thurgau freut sich sehr über den Zuwachs im Vorstand. „Schmid ergänzt den bestehenden Vorstand in idealer Weise“ erklärte Verbandspräsidentin Vera Zahner. „Wir haben nun grosse Hoffnungen, dass Schmid in die kantonale Legislative gewählt wird. Damit hätte das Velo eine direkte Vertretung im Rat und der Verband einen besseren Einblick in die Geschäfte“ so Zahner weiter. Schmid selbst ist begeisterter Velofahrer und braucht sein Vehikel für den Alltag.

Zusammenarbeit mit Städten und Gemeinden

Obschon der Veloverband erst zweijährig geworden ist, konnte er schon einige Meilensteine setzen. Im Bereich der Veloinfrastruktur arbeitet Pro Velo Thurgau bereits eng mit den Städten Amriswil und Frauenfeld zusammen, um das vorhandene Angebot zu verbessern. „Ohne ausreichende Infrastruktur bleibt das Velofahren für grosse Teile der Bevölkerung ausser Reichweite. Es ist wichtig, dass die Städte bei der Umsetzung begleitet werden und die Bedürfnisse der Velofahrenden schon früh erkannt werden.“ sagte Eddie Kessler, Vorstandmitglied von Pro Velo Thurgau.

Ausbildung und Velokultur von grosser Bedeutung

Der Thurgauer Veloverband engagiert sich daneben auch für die Ausbildung. Er bietet in diesem Jahr erneut 16 Velofahrkurse für Kinder und Eltern an und wird auch Kurse für Migrantinnen und Migranten in Amriswil und Weinfelden durchführen. Doch auch die Velokultur ist dem Verband ein Anliegen. „Einer der grossen Vorteile des Velos ist, dass das Fahren auch viel Spass macht. Mit Events wie dem Velo-Poetry Slam oder Projekten wie „velofreundliche Restaurants“ möchten wir dies unterstreichen. Das Fahrrad ist auch ein kulturelles Gut.“ Der Verein zählt mittlerweile 430 Mitglieder.

Auskunft:

Eddie Kessler & Vera Zahner, Vorstand Pro Velo Thurgau, Tel. 052 740 28 27

info@provelothurgau.ch